

## CONSULTA DE NEUROLOGÍA PEDIÁTRICA EN EL H. PRÍNCIPE DE ASTURIAS:

Atendemos el estudio general, tratamiento y seguimiento de la mayoría de las patologías neurológicas que afectan a la edad pediátrica, entre las que destacan: epilepsia, trastornos de déficit de atención e hiperactividad, los trastornos generalizados del desarrollo, estudio de enfermedades metabólicas y valoración y prescripción de ortésis craneales. Disponemos del apoyo en el área de consultas de pediatría de psicólogo Infanto-Juvenil.

En colaboración con los servicios correspondientes se dispone de las siguientes técnicas diagnósticas y terapéuticas: pruebas de imagen cerebral con y sin contraste; electroencefalograma convencional; electroencefalograma (EEG) con privación de sueño (EEG de siesta); EEG de sueño nocturno fisiológico; vídeo-EEG; electromiografía; potenciales evocados auditivos; test de isquemia de antebrazo; manometría de LCR; infiltración de toxina botulínica en parálisis cerebral infantil. Se realiza la valoración de la evolución y fisioterapia de diferentes enfermedades neurológicas.

Participamos en ensayos clínicos acreditados por CEIC del centro. Existe disponibilidad de atención telefónica y mediante e-mail para consultas realizadas por pacientes y profesionales.